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Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo 

Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 24/2023, que foi encaminhada em formato PDF via 

Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde havia o Projeto de Lei número 58/2023 (cinquenta e oito), que autoriza a 

contratação emergencial de excepcional interesse público 01 (um) professor de 

educação infantil e dá outras providências, convite para a Caminhada Cívica 

em Homenagem a Pátria da Secretaria Municipal de Educação, Esporte e 

Lazer, em seguida realizou a leitura do Pedido de Licença de caráter pessoal 

de suas funções como vereador pelo período de um mês contar do dia 1º de 

setembro até o dia 30 de setembro de 2023, o Presidente explicou que foi 

convocado o 1º Suplente Carlos Alberto Walter, que declinou, após convocada 

a 2ª Suplente Claudete Maria Schafer, declinou, então convocada a 3ª Suplente 

Marieta Plesch que assumirá o lugar do vereador André Mallmann pelo período 

de trinta dias, prestará o compromisso na primeira sessão de setembro no dia 

cinco. Conforme a ordem do dia o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura 

dos pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação composta pelo 

Presidente da comissão André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e 

membro Graciele Schmitz Werner, referente aos Projetos de Lei números 
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54/2023 (cinquenta e quatro), 55/2023 (cinquenta e cinco), 56/2023 (cinquenta 

e seis) e 57/2023 (cinquenta e sete), os pareceres desta comissão foram 

favoráveis à aprovação dos Projetos mencionados. Colocados os Projetos de 

Lei números 54/2023 (cinquenta e quatro), 55/2023 (cinquenta e cinco), 

56/2023 (cinquenta e seis) e 57/2023 (cinquenta e sete) em discussão, e 

votação, foram aprovados todos os projetos mencionados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais começando pelo vereador Gelson José 

Bard agradeceu a presença da Suplente Marieta Pletsch, desejou já boas 

vindas para o próximo mês, que faça um bom trabalho. O vereador Daniel 

Inácio Reichert disse a título de informação, referente a iluminação, que em 

vários pontos do Município tem algumas lâmpadas queimadas, acredita que no 

final de setembro já tenha sido resolvido, pois está vindo pela licitação. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner colocou que a Marieta está prestigiando 

uma Sessão e que a partir de setembro fará parte da Casa, como suplente, 

desde já será muito bem vinda, aproveite a grande oportunidade de 

aprendizado. Colocou que recebeu a visita da subchefia do interior da Casa 

Civil, o Senhor Bolivar Gomes com trocas de várias questões do Município, 

ideias já levadas ao Governador, também veio visitar a Prefeita onde foi muito 

bem recebido, com grande satisfação disse que fazem honra de sempre que 

puder auxiliar o nosso Município, disse que temos muitas obras importantes 

para realizar aqui em São Pedro da Serra. A vereadora colocou referente ao 

Projeto de Lei 54/2023 o qual podia se abster do voto, mas disse que tem muito 

orgulho de dizer sim, pois sabe o quanto gratificante vai ser, agradeceu a 

aprovação de todos. Agradeceu a Prefeita Municipal pela parceria realizada 

com o Hospital de Montenegro agora o setor da traumatologia voltou a ativa no 

Hospital, sendo São Pedro da Serra um parceiro do Hospital. O vereador 

Patrício Hanauer desejou as boas vindas a colega Marieta Pletsch. Divulgou a 

festa do Esporte Clube São José no domingo em Linha Babilônia. Colocou que 

estão organizando mais uma van para levar pessoas para doar sangue, pois 
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mais um munícipe está precisando, no outro sábado, 02 de setembro. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou as boas-vindas a colega Marieta 

Pletsch, que possa desenvolver um bom trabalho juntamente com todos os 

vereadores. O vereador Roque Weimann desejou boas vindas a colega Marieta 

Pletsch e faça um bom proveito. A vereadora Rejane Maria Mallmann 

agradeceu a Prefeita pela parceria com o Hospital de Montenegro na área da 

Traumatologia. Desejou boas vindas a Marieta. O vereador André Mallmann 

parabenizou alguns novos empreendimentos no Município, aos 

empreendedores que tem coragem de investir em épocas difíceis, se referindo 

a Família Vortmann que instalou o primeiro robô que entrou em funcionamento 

hoje, e ao jovem Gabriel Kunrath que está fazendo um pavilhão para aumento 

do seu comercio de gado, melhorando o comercio que já tem. Parabenizou a 

Prefeita pela parceria com o Hospital de Montenegro. Desejou muito sucesso a 

vereadora Marieta, muito aprendizado e trabalho em prol da população. 

Salientou que mesmo de licença estará dando andamento ao seu projeto de 

comercialização de carnes temperadas nos mercados e açougues, no início de 

setembro haverá reunião, bem provável que a partir de outubro teremos 

novidades quanto a esse assunto. O Presidente José Gustavo Rech desejou 

boas vindas a colega Marieta Pletsch. Aproveitou para reforçar o convite para 

a Caminhada Cívica no dia 07 de setembro. Colocou que está acontecendo o 

campeonato de salão, quarta haverá mais uma rodada de subnove, subonze e 

subtreze, sempre acontecem em quartas e sextas a noite. Comentou que foi 

fechada a parceria com o Hospital de Montenegro para retornar os 

atendimentos na área de traumatologia, colocou que estava ocorrendo da 

seguinte forma, o primeiro atendimento de traumatologia era feito em 

Montenegro, após o paciente era encaminhado para Sapucaia do Sul, as vezes 

demorava esse agendamento, pois é através de sistema, agora facilitará, após 

o primeiro atendimento em Montenegro já recebe a data do retorno, ainda na 

área de traumatologia, voltará a ser realizadas as cirurgias no Hospital de 
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Montenegro, onde antes os munícipes eram encaminhados ao HPS de Canoas, 

que demorava um pouco mais para os atendimentos pela grande demanda, 

assim facilitará até mesmo o próprio deslocamento. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 22 de agosto de 

2023. 


